

2023年5月8日

タノクラアカデミー
保護者・生徒の皆様

タノクラアカデミー
塾長 湯山 千香

塾長就任のご挨拶

風薫るさわやかな季節となりましたが、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。日頃より、当塾の運営にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、この度、私こと前教務主任 湯山千香は、2023年5月8日付けにて、タノクラアカデミーの塾長を、前塾長 田ノ倉千鶴子より引き継ぐこととなりました。

母である前塾長の背中を見て育ち、学生時代も講師として当塾で指導にあたらせていただき、また10年以上前から再び、講師・教務主任として、タノクラアカデミーの保護者・生徒の皆様と共に過ごさせていただいておりました。

近年のコロナ禍の影響や大学入試改革、教育現場における急速なIT化等、生徒を取り巻く環境は、日々めまぐるしい変化を遂げておりますが

『目の前の一人ひとりの生徒に寄り添い、熱意を持って指導にあたり、生徒の「自ら学ぶ力」を引き出す』

という理念は、タノクラアカデミーの揺るぎない想いとして引き継ぎ、これからの未来を創っていく、生徒の皆さんのために、全力で貢献してまいります。

また、これまで300名以上の中高一貫校生を指導させていただいた経験と、二人の中高一貫校生のわが子を育てた経験をもとに、保護者の方々のご相談にも、熱意と誠意を持って対応させていただきます。

なお、前塾長の田ノ倉は顧問として、引き続き授業を担当してまいります。何卒、今度ともタノクラアカデミーをよろしくお願い致します。

以上